

1月8日 3学期始業式

おはようございます。

明けまして、おめでとうございます。

みなさん、13日間のお休みは、どんな冬休みになったでしょうか。家族や親戚と過ごした人もいるでしょう。どこかに出かけた人もいるでしょう。いろいろな過ごし方があったと思いますが、2学期終業式の児童代表の言葉にあったように「わくわく」「楽しい」冬休みになっていたらうれしいです。

さて、2学期の終業式で「一年の計は元旦にあり」今年1年間の目標を決めてほしいと話しました。目標は決めましたか？まだの人は、「今年はこんなことにチャレンジしたい！」「こんな自分になりたい！」「こんなことができるようになりたい！」など、ぜひ決めてほしいと思います。

私は、このように決めました。

もっと「わくわく」「楽しい」明日へ！

学校も、趣味のサッカーも、もっと「わくわく」「楽しく」なるようにしていきたいと考えています。「明日へ」を付けたのは、昨日の自分より今日の自分、そして、今日の自分より明日の自分が成長していくことが、更に学校もサッカーもわくわく楽しくしていくために必要だと考えたからです。

そして、日々、自分自身が成長していくために、今日はこれを頑張ったということを積み重ねていきたいと思います。

さらに、学校をもっと「わくわく」「楽しい」明日にしていくためには、みなさん一人ひとりの成長と活躍が欠かせません。志六小の子「一生懸命」「思いやり」「プライド」を大切にして、力を発揮してください。3学期も期待しています。

これでお話を終わります。



児童代表の言葉 2・4年生の代表児童が立派に発表しました。